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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie weit sind die Vorbereitungen für die Einführung der 
Ganztagsbetreuung an der Schule Schenkelsberg fortgeschritten? 

 
2. Gibt es Gründe, die für eine Verzögerung im Zeitplan sprechen? 

Wenn ja, welche? 
 

3. Wann erfolgt die Einbindung der Schulleitung und der Elternschaft in die 
Planung? 

 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


